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 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2022-2023年度クラブ方針 

「行動を起こして徳を積む」 

〔橋爪（誠）SAA〕 

井上君：石井様、本日の卓話よろしくお願いします。100万

ドルの食事、協力お願いします。 

上野山（栄）君：石井様、本日はようこそ有田ＲＣへお越し

下さいました。よろしくお願い致します。先日のＲＬＩ、木

本さんご参加ありがとうございました。橋爪さん、川口さ

んいつもご協力ありがとうございます。 

石垣（洋）君：石井沖彦様、卓話楽しみにしてます。辻支

店長、大変お世話になりました。また遊びに来て下さ

い。 

上野山（捷）君：石井沖彦様、ようこそ有田RＣへお越し下

さいました。卓話よろしくお願い致します。 

橋爪（正）君：石井さん、ようこそ有田ロータリークラブへ。

卓話よろしくお願いします。 

脇村君：石井沖彦様、本日の卓話よろしくお願いします。 

中村君：石井様、ようこそ有田ＲＣへ。卓話よろしくお願い

致します。辻さん、今日で最後の例会ですね。寂しくな

ります。また遊びに来てください。お疲れ様でした。 

宮井君：石井沖彦君、本日の卓話ありがとうございます。

楽しみです。 

松村君：石井沖彦様、ようこそ有田ＲＣへお越し下さいまし

た。お話よろしくお願いします。 

中元君：石井沖彦様、本日の卓話よろしくお願いします。 

川口君：石井沖彦様、ようこそ有田RCへ。本日の卓話宜し

くお願い致します。勉強させて頂きます。 

木本君：石井沖彦様、ようこそ有田ロータリークラブへ。本

日の卓話宜しくお願い致します。 

菅原君：石井様、ようこそ有田ロータリークラブへ。本日の

卓話よろしくお願い致します。 

嶋田君：石井沖彦様、ようこそ有田ロータリークラブへ。卓

話よろしくお願い致します。 

辻君：今回4月1日付人事異動で海南支店に転勤になりま

した。いろいろお世話になりありがとうございました。石
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前回の報告（第３０３６回例会） 

令和５年４月６日(木）  

〔井上会長〕 

 

〔親睦活動小委員会 辻委員長〕 

ゲスト：石井 沖彦氏 

    （株式会社 石井建材店 代表取締役） 

 

 

               〔親睦活動小委員会 辻委員長〕 

会員誕生：辻 恭治君（4/9）、児嶋 正人君（4/16）、 

       嶋田 恵君（4/16）、橋爪 誠治君（4/19）、 

       脇村 重徳君（4/28） 

配偶者誕生：木本 真理さん（4/23） 

結婚記念：脇村 重徳君（4/5）、丸山 芳孝君（4/10） 

       應地 正章君（4/20） 

 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

  令和５年４月１３日 第３０３７回 

・外部卓話：中村 栄三氏（(株)和歌山放送） 

 「地域密着を目指す和歌山放送」 

・ソング：「それでこそロータリー」 

  令和５年４月２０日 第３０３８回 

・外部卓話：池田 勇人 氏 

 

・ソング：「四つのテスト」 

１ 

点  鐘 

開催日 

３０３６ Nｏ． 

島 海碩 書 

今月の誕生・結婚祝 

ニコニコ箱の報告 

会 長 

幹 事 
R広報委員長  

井上 修平 

上野山栄作 

中村 吉伸 

ゲストの紹介 

4月お誕生日（写真左） 

（左から）脇村君、橋爪誠治君、嶋田君、辻君 

4月結婚記念（写真右） 

 脇村君 

おめでとうございます！！ 



２ 

母子の健康月間 

井社長様、本日の卓話よろしくお願いします。 

橋爪(誠）君：石井沖彦様、ようこそ有田RCへ。本日の卓

話よろしくお願いいたします。辻さん、ご栄転おめでと

うございます。お体に気をつけて頑張って下さい。 

 

     

        〔例会運営小委員会 上野山（捷）委員長〕 

本日の会員数２６名        

（出席規定免除会員８名）    

出席会員２０名 

（出席規定免除会員７名）  
 

 

〔井上会長〕 

「100万ドルの食事」 

 前回は成川先生が会長の時に実施し

たように記憶しています。 

 例会での食費を圧縮しその浮いた金額

を奉仕しましょう、というのがこのプログラ

ムの趣旨と考えます。 

 今回、この原資に皆様からのご厚意を

プラスして（後方に献金箱を設置します）目前の大きな問

題であるウクライナ問題とトルコの大地震で被害にあわれ

ている方々に、ロータリー財団を通じて献金したいと考え

ました。 

 勿論、ここの会員で「すでに献金しているよ」という会員

もいらっしゃるとは思いますが、今回は有田ロータリーク

ラブとして送金したいと思います。ご理解とご協力を心よ

りお願い申し上げます。 

 

 

〔上野山（栄）幹事〕 

1.今月のロータリーレートは133円です 

2.日本ライトハウス様より会報誌が届く 

後方掲示 

 合わせて寄付のお願いが来ています 

3.例会変更は後方掲示 

 

 

 

 

※辻恭治君 

 人事異動、転勤の挨拶 

※R財団.米山記念奨学委員会〔岩本副委員長〕   

 上野山栄作君より、ロータリー財団特別寄付、並びに

米山特別寄付を頂きました。多額のご献金ありがとうござ

いました。 

 

  

   

 

  株式会社 石井建材店 

  代表取締役 

  石井 沖彦 氏 
 

 

「激変・多様化する時代における弊社 

      （産業廃棄物処理業）の対応について」 
（1） 略歴 

耐久高校→関西大学工学部土木工学科環境工学研究

室→日本水工設計㈱→㈱石井建材店 

 

（2）激変・多様化する時代における弊社（産業廃棄物処

理業）の対応について 

 最近は特にいろんな問題が過去にないぐらい発生して

いるように感じています。 

 ・新型コロナウイルスによる社会の停滞 

 ・働き方改革や人手不足への社会の取り組み 

 ・デジタル化が急速に進みオンライン会議など必須スキ

ルとして浸透 

 ・脱炭素社会へ向けて各業界の対応（2050 年カーボン

ニュートラル） 

 このような背景を受け、産業廃棄物処理業を営む弊社と

しては別表のような対策をおこなっております。まだまだ

発展途中で改善点も多々ありますが、日々情報収集及び

顧客ニーズとのすり合わせを行い、よりよい事業運営を

行っていきたいと考えております。 

 

 

 幹事報告  

会長の時間  

出 席 報 告              

委員会報告  

 卓 話 

 

時代のな

がれ 

社会問題 弊社への

ニーズ 

弊社の対応策 対応結果 評

価 

廃棄物処

理法の度

重なる改

正 
  

廃棄物に関

する違反や

問題が多発 
  

コンプライ

ア ン ス 対

応処理業

者がほ し

い 

和歌山県産業資源循環協会に加

盟し、最新の法改正事項を入手

し、社内文書の随時更新 
  

エコアクション２１（環境省が監修し

ている ISO14000の中小企業向けプ

ログラム）を10年以上継続し、和歌

山県より優良業者認定。 

○ 
  

労働力不

足 
トラックはあ

る が ド ラ イ

バーがいな 
い状態。 

機動力の

ある処理

業者がほ

しい 
  

常日頃からスタッフ層の人脈を広

げておく。 
労働者層の会社へのニーズを把

握しておく。 
  

まだ交流を通じて採用したことはな

いが、手ごたえはある 
  

△ 
  

激変・多様化する時代における弊社（産業廃棄物処理業）の対応について2023 



 

          

          

         

 

   
   

母子の健康月間 

３ 

本日の 

例会風景 

閉会・点鐘 〔井上会長〕 

100万ドルの食事 

時代のな

がれ 

社会問題 弊社への

ニーズ 

弊社の対応策 対応結果 評

価 

DXの進展 オンライン会

議 や ペ ー

パーレス化

等デジタル

進展 

デ ジ タ ル

対 応 し て

ほしい 
  

電子マニフェスト、契約及び請求

業務のデジタル化へ対応。社内

事務業務を見直しデジタル化によ

り作業時間短縮を図っていく。 

顧客ニーズに対応していく中で、い

いきっかけができた。外部の業務シ

ステムまでは導入できないが、簡易

なプログラムを活用し社内業務を一

部簡素化。 

○ 
  

働き方改

革 
過労死やブ

ラック企業を

なくしたい 
  

無理のな

い運転（過

積載防止） 
をしてほし

い 

有給休暇を取りやすくまた楽しく

働ける環境づくり。顧客の過積載

強要については、そのリスクを顧

客に説明し回避。 

少人数であるが有給休暇がとりや

すいよう複数のスタッフで業務に取

り組むようしている。離職率が低く、

復帰するスタッフもでてきている 

○ 
  

リサイクル

技術の向

上 
  

各種リサイク

ル 技 術 が

日々開発さ

れ実用化さ

れている 
  

リサイクル

率の高い

フローとし 
てほしい 
  

多品目にわたるリサイクルは、技

術の陳腐化の激しい業界にあっ

ては、アウトソーシングで対応す

る。常に新技術に関して見分を広 
め、協力会社を更新していく。 

大型設備を導入した他社がいるが、

その後他の会社も業務をはじめ競

合。価格競争になった上に、更なる

新技術が出現し、設備が陳腐化し、

遊休資産化。 
弊社はアウトソーシングなので新技

術に乗り換え。 

○ 
  

複合型処

理業者の

出 現（解

体工事業

と兼業等） 
  

建設系廃棄

物が減少す

る中で兼業

により顧客

囲い込みを

図る動き 

廃棄物処

理業者が

解体工事

もすること

で管理手

間 を 省 き

たい 

解体工事班を設け、受注開始。 解体工事は経験者が必要である

が、スタッフ不足に陥り現在は活動

休止中。経験者獲得がカギ 
  

△ 
  

物価高 コロナやウク

ライナ有事

の影響から

車 両、燃 料

等経費が増

大している。 

顧客も経

費を抑え

たい 
  

価格転嫁を顧客に理解される範

囲で行う。理解されない顧客はこ

の際、整理する。 
  

理解されない顧客を整理すること

で、労力と機材に余裕が生じたので

新たに優良顧客を獲得できた。 
  

○ 

辻君 

お世話になりました。 

海南支店でも 

頑張って下さい！ 


